

# Golfturnier bringt tollen Spendenbetrag für "HERZKINDER OÖ"

Autor: Florian Kogler aus Urfahr-Umgebung

Seit 2003 organisieren 14 golfaffine Freunde, die sich zu einem Hobby Club mit dem bescheidenen Namen „Golfgiganten“ vereint haben, alljährlich Golfturniere auf höchstem Niveau für einen guten Zweck.

Auch dieses Jahr veranstalteten sie ein Charity Turnier und der gesamte Betrag kam den „HERZKINDERN OÖ“ zu Gute.

Mit Unterstützung zahlreicher Sponsoren, dem Golfclub Donau-Feldkirchen, einem perfekt organisiertem Golftag und einer geselligen Abendveranstaltung samt Tombola konnte in diesem Jahr durch die Spendenfreudigkeit der GolferInnen vom GG Präsidenten Claus Pargfrieder und Golf Manager Gerry Jekl an die Präsidentin der OÖ Herzkinder, Frau Michaela Altendorfer ein Scheck in der Höhe von € 5.250 überreicht werden. Ein privater Spender wirkte bei diesem tollen Projekt mit € 1.000 mit.

